



MAGDALENA 95

La tamborrada homenajeó a Ordóñez en Castellón



Foto: ROURES



Foto: OLTRA

✎ M. CARMEN DIAZ

La Sociedad "El Sauce", una de las 50 formaciones que componen la famosa tamborrada de San Sebastián, quiso estar presente en el inicio de las fiestas de la Magdalena ofreciendo a todos los castellonenses una muestra de la música tradi-

cional vasca, acto que sirvió a la vez de homenaje al malogrado político del PP, Gregorio Ordóñez, quien formase parte de esta banda hasta el momento de su muerte y manifestase sus deseos de estar presente en las fiestas castellonenses.

La plaza Mayor fue escenario donde, a partir de las 11

de la mañana, se congregaron un total de 70 músicos que, ataviados con uniformes de la época napoleónica y de cocineros, recordaron la destrucción de la ciudad donostiarra por parte de las tropas francesas, pues increpar a los soldados del país vecino con la música fue el origen de este tipo de formaciones, según

indicaba el presidente de la sociedad, fundada hace siete años, Antonio Buxeda.

Tras interpretar una serie de piezas frente al balcón del Ayuntamiento, donde se encontraban reinas y alcalde, la sociedad "El Sauce" recorrió con éstos las calles de Castellón hasta el lugar donde se realizó la "mascleta".

OBSEQUIOS

Con anterioridad a su actuación, representantes de esta formación musical se reunieron en el interior del Ayuntamiento con el alcalde, José Luis Gineno, y el presidente de la Junta de Fiestas, Juan José Pérez Maciá, los cuales recibieron dos platos de porcelana con los escu-

dos de la sociedad como muestra de agradecimiento por haber sido invitados a participar en las fiestas de Castellón.